

# DOMINÓ LA CONFLICTIVIDAD

Como cada año, en la época de verano, el Polígono Ciudad Riera Marsá, sufre el mismo problema, la falta de agua o su contaminación.

Después de hablarse, discutirse y tratarse el problema, el día 20 de Julio de 1976 se efectuó una manifestación pacífica, por parte de todos los damnificados, en señal de protesta pues los remedios que se habían tomado eran escasos, y de poca eficacia.

Seguramente en el próximo año, volverá a resurgir el mismo problema, pues la gente sólo se preocupa cuando lo padecen, y eso es lo que pasa en Montornés. ¡No escarmentamos!

## ENCIERRO EN DORFA, S.A.

A mediados de Julio en la Ciudad Riera Marsá, en la factoría Dorfa, S.A., empresa dedicada a la construcción de mobiliario, empezó a caldearse lo que más tarde acabaría siendo un conflicto laboral con el encierro por parte de los trabajadores de 46 días.

Después de diversas manifestaciones efectuadas por los trabajadores, y familiares de dicha factoría, la casa quedó de la siguiente manera:

— Quedan 15 trabajadores rotativos, que durante un mes cobrarán su mensualidad a cargo de la empresa.

— Acabado este mes se integrarán al trabajo otros 15 empleados, saliendo los anteriores.

— Los noventa y tantos trabajadores sin trabajo que quedan, pasan al seguro de desempleo.

En el pasado verano los vecinos de la ciudad Riera Marsá se manifestaron por la falta de agua. ¿Qué pasará el próximo?

— Todo este planteamiento durará unos seis meses, o sea hasta Febrero del 77, finalizado dicho plazo, se volverá a examinar el expediente, asegurando que muchos de ellos serán despedidos.

## FORMACION DE LA ASOCIACION DE VECINOS DE MONTORNES CENTRO

Tras la presentación de los estatutos al Gobierno Civil el día 11-9-76, la Asociación de Vecinos de Montornés Centro, quedó finalmente constituida. Dicha Asociación durante el periodo en que ejerce como tal, se ha planteado como primer propósito tratar el problema escolar en Montornés.

Se efectuaron varias conferencias acerca de la Educación Escolar, ultimando las mismas, con el problema que aquí es primordial dada la urgencia del mismo, de falta de colegios en donde albergar las plazas solicitadas.

En setiembre y octubre se celebraron dos conferencias coloquio, sobre los niveles educativos y la problemática actual en Montornés respecto a la enseñanza.

## ASOCIACION DE PADRES DE ALUMNOS

A raíz del problema escolar en Montornés, se formó la Asociación de Padres de Alumnos. Al inicio de la misma diremos que no disponía de ningún centro de reunión, debiendo efectuarlas bien en casas particulares o en la Parroquia. Hoy podemos decir que disponen, en el Colegio Nacional, de una pequeña habitación.

La Asociación de Padres de Alumnos, junto con la Asociación de Vecinos de Montornés Centro, han efectuado diversas conferencias para tratar dicho problema educativo.

además de informar a los padres de sus derechos y deberes.

## FIESTA MAYOR DE SAN SADURNI

Con sorpresa de muchos, la Fiesta de San Sadurní, el 29 de Noviembre, volvió a resurgir. Con sorpresa de muchos, pues la cantidad de organizadores, que hubo no era de esperar, ya que en años anteriores la organización de cualquier acto en ese día era prácticamente nula.

Cabe destacar la poca relación entre unos y otros grupos, ya que cada uno se limitaba a efectuar su programa, sin consultar ni ponerse en contacto entre sí. De aquí los malos resultados en algunos actos. Los grupos organizadores fueron los siguientes: Asociación de Vecinos de Montornés Centro, Grup de Joves, Ayuntamiento, Caja de Ahorros Provincial y la Organización Parroquial.

## LA CREACION DEL NUEVO AYUNTAMIENTO

A principios de año se empezó a construir el que será nuevo Ayuntamiento claro está sin la participación ni aceptación del pueblo, ya que por lo menos una pequeña explicación o plano explicativo, nos pondría al día, y podríamos decidir si se quiere ahora o no. Las obras prosiguen, y podemos apreciar que será de grandes dimensiones, por lo que ha presupuesto gran cantidad de millones.

El Ayuntamiento durante este año ha realizado otra serie de construcciones: una nueva piscina en el Polideportivo, el asfaltado de algunos calles, y pequeños arreglos de señalización y mantenimiento en general.

Redacción en Montornés

El futuro Ayuntamiento es una obra ambiciosa y demasiado cara

